

Hace 30 años

El Heraldo 28 de Junio de 1994

INAUGURADO ENCUENTRO INTER – REGIONAL MECE RURAL

En un acto presidido por el SEREMI de Educación, José Vargas Vega, se inauguró ayer en el Hotel Termas de Quinamávida el Encuentro Inter – Regional del MECE Rural. Más de un centenar de supervisores de las distintas provincias del país se encuentran desde ayer en la zona para tomar parte de este encuentro en el que participan también los jefes de Micro – Centros. El SEREMI de Educación, dijo a El Heraldo que la actividad tiene una gran relevancia para los futuros programas que favorecerán a la educación rural.

PRIMER SEMINARIO SOBRE SIDA EN LINARES

El sábado recién pasado en el Obispado de Linares, de Independiente 248, se llevó a cabo un Seminario de Formación de Monitores en Prevención de SIDA. El objetivo del Seminario fue dar una respuesta de Cáritas frente a la campaña del SIDA, y preparar gente calificada que se preocupe y cree conciencia en la comunidad de esta grave enfermedad, que afecta a una gran cantidad de personas en el mundo. El método de trabajo se basó en exposiciones dictadas por diferentes especialistas en el tema, abarcando el punto de vista Médico, Psicológico y Cristiano.